



Sackturm fertig gestellt

Warburg, den 20.05.2015

Endlich ist es soweit. Nach der Winterpause ging die Aktivengruppe mit Farbe und Pinsel ausgerüstet und unter fachkundiger Anleitung von Paul Schachten an die restlichen Arbeiten zur Renovierung des Sackturms-Zimmers.



Foto: Klaus Baartz

Mit viel Elan und Einsatzbereitschaft werkten die Aktiven, bis alles „wie neu“ aussah.

Nachdem die Wände gereinigt waren, wurde gespachtelt und gestrichen. Die Verankerungen der Sicherungsstangen wurde instand gesetzt, alle Bilderrahmen neu gestrichen und der gesamte Raum einschließlich der Holzbalken gereinigt.



Foto: Klaus Baartz



Foto: Klaus Baartz



Foto: Klaus Baartz

Es war ein beachtliches Stück an Arbeit, das hier vollbracht wurde. Musste doch sämtliches Material zu Fuß hinauf und alle Abfälle ebenso auch wieder hinunter getragen werden.

Wir wünschen uns, dass nun wieder viele Besucher ihren Gefallen an dieser historischen Städte finden werden.

Klaus Baartz